

CERTIFICAT

CERTIFICATE OF REGISTRATION



Système de Management de la Qualité / Quality Management System

Groupe ELYDAN

33 Route de Grenoble
FRANCE - 38590 - SAINT ETIENNE DE SAINT GEOIRS

met en œuvre et entretient un **Système de Management de la Qualité**
conforme aux exigences de la norme
operates a Quality Management System which complies with the requirements of

ISO 9001 : 2015

Pour les activités suivantes / for the activities detailed below

Conception, fabrication et commercialisation de tubes et accessoires en matières plastiques, de géocomposites, géospacers et accessoires et de réseaux flexibles pré-isolés pour le transport enterré de chaleur et de froid et des composants du système, destinés à des applications dans le génie civil, le bâtiment, les travaux public, l'industrie, l'agriculture et l'environnement

Design, manufacture and commercialisation of plastic tubes and accessories, geocomposites, geospacers and accessories and of pre-insulated flexible networks for buried heat and cold transport and system components, for use in civil engineering, construction, public works, industry, agriculture and environment.

Site(s) de production ou d'activité / Operative unit(s)

Sites couverts par le certificat détaillés en annexe

Etabli le <i>Issued on</i>	28 janvier 2020 <i>January 28th, 2020</i>
Date début validité <i>Effective date</i>	28 janvier 2020 <i>January 28th, 2020</i>
Valable jusqu'au <i>Expiry date</i>	27 janvier 2023 <i>January 27th, 2023</i>
Numéro de certificat <i>Certificate number</i>	36384 - 0

Pour le Directeur Général
For the General Director



Responsable du Pôle Certification Environnement, Sécurité et Performance

Head of the Environment, Safety and Performance



ISO 9001:2015-17-02-2019

Accréditation n°4-0038
Liste des sites accrédités
et portée disponible sur
www.cofrac.fr

Ce certificat est délivré conformément aux règles générales de certification LNE des systèmes de management d'entreprise.
This certificate is granted under the LNE regulations for registration.

Pour vérifier la validité du certificat :
To check the validity of the certificate :
Tel. : +33(0)1 40 43 37 30 - www.lne.fr



Laboratoire national de métrologie et d'essais
1, rue Gaston Boissier - 75724 PARIS Cedex 15

**ANNEXE AU CERTIFICAT DE SYSTEME DE MANAGEMENT DE LA QUALITE
APPENDIX TO CERTIFICATE OF QUALITY SYSTEM REGISTRATION**

N° 36384 rév. 0

<u>Sites de production / Operative units</u>	<u>Activités / Activities</u>
<p align="center">ELYDAN 672 avenue de la Fleuride ZI les Paluds 13781 AUBAGNE CEDEX</p>	<p>Fabrication et commercialisation de tubes et accessoires en matières plastiques destinés à des applications dans le bâtiment, les travaux publics, l'industrie et l'agriculture.</p> <p align="center"><i>Manufacture and marketing of plastic tubes and accessories for use in construction, public works, industry and agriculture.</i></p>
<p align="center">ELYDAN rue de l'industrie 81100 CASTRES</p>	
<p align="center">ELYDAN 11 rue d'Altkirch 68580 SEPPOIS-LE-BAS</p>	
<p align="center">TERRENDIS N.V. Korte Mate 10 9042 GENT BELGIQUE</p>	<p>Conception, fabrication et commercialisation des réseaux flexibles pré-isolés pour le transport enterré de chaleur et de froid et des composants du système.</p> <p align="center"><i>Design, manufacture and commercialisation of pre-insulated flexible networks for buried heat and cold transport and system components.</i></p>
<p align="center">ELYDAN 117 route d'Orléans 45600 SULLY SUR LOIRE</p>	<p>Fabrication et commercialisation de géocomposites, géospaceurs, de tubes et accessoires en matières plastiques destinés à des applications dans le bâtiment, les travaux publics, l'industrie, l'agriculture et l'environnement.</p> <p align="center"><i>Manufacture and commercialisation of geocomposites, geospacer and plastic tubes and accessories or use in construction, public works, industry, agriculture and environment.</i></p>
<p align="center">ELYDAN 33 route de Grenoble 38590 SAINT ETIENNE DE SAINT GEOIRS</p>	<p>Conception, réalisation et commercialisation de tubes et accessoires en matières plastiques destinés à des applications dans le bâtiment, les travaux publics, l'industrie et l'agriculture.</p> <p align="center"><i>Design, manufacture and sales of polyolefin tubes and accessories r use in construction, public works, industr and agriculture.</i></p>

- FIN DE LISTE -